

ごあいさつ

子供たちの頑張り地域・保護者の皆様のご支援のおかげにより、1学期を無事終えることができました。心から感謝しております。

本日の終業式では、1学期始業式で話した『「続けて取り組んでほしいこと」…新型コロナウイルスへの対応』と『「新しく取り組んでほしいこと」…タブレットを活用した学習』について話しました。

新型コロナウイルスへの対応では、県内・市内の感染状況が悪化する中、幸いなことに児童・教職員への感染がなく、臨時休業等を行う必要がなかったことに一安心しています。マスクや検温、手洗い等の感染症対策に児童自身が継続して取り組んだこととともに、各家庭のご協力の賜物であると感じています。

緊急事態宣言等で、運動会は延期せざるを得ませんでした。10月の開催に向け、仕切り直したいと思います。

タブレットの活用については、全学年・全学級で活用が図られました。先生と子供たちが、ともに関心を高く持ち、新たな学習に取り組んでくれたことに感謝しています。取組を通して、子供たちが「自分の考えを持つ」として「姿が多くみられるようになり、私たち自身もその大切さを改めて再認識しているところ」です。

2学期も、主体的な学びを促進する活用について、取組を重ねていきたいと思えます。

42日間の長い休みに入ります。自分の時間が増える分、自分できる力、最後までやり切る自信をつける夏休みになるよう、地域・保護者の皆様をお願いして、ごあいさつといたします。



令和3年7月21日

阿品台東小学校長 堀 啓一